

La délégation diplomatique vénézuélienne auprès de l'ONU, se prononce contre les déclarations du porte-parole, Stéphane Dujarric.



ONU, 13 juin, (RHC-PL).-La Mission vénézuélienne auprès de l'ONU a qualifié de fausses les déclarations de Stéphane Dujarric, porte-parole de cet organisme international, sur la situation interne du pays sud- américain.

Dans un communiqué, la mission vénézuélienne dénonce le fait que Dujarric a exprimé ses doutes quant à la légalité des procédures judiciaires qui se déroulent à Caracas et au respect des droits de l'homme, ce qui n'est pas conforme à l'objectivité et à l'impartialité que les fonctionnaires de l'ONU doivent observer.

La représentation vénézuélienne auprès de l'ONU considère que les déclarations contre son pays affaiblissent la crédibilité institutionnelle du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU, et ne respectent pas les mécanismes instaurés, tels que l'Examen Périodique Universel.

Par ailleurs, la délégation a réitéré la permanente disposition du gouvernement vénézuélien à maintenir un dialogue constructif fondé sur le respect, pour contribuer à la promotion des droits de l'homme dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59041-la-delegation-diplomatique-venezuelienne-aupres-de-lonu-se-prononce-contre-les-declarations-du-porte-parole-stephane-dujarric>



Radio Habana Cuba